



# Un ejemplo: **Canela logra meta sanitaria** de vacunación contra la Influenza

**-Desde la Autoridad Sanitaria reforzaron el llamado a las comunas que presentan bajas coberturas como La Higuera, Coquimbo y Ovalle.**

Una excelente noticia para los habitantes de Canela, porque durante la presente semana epidemiológica, la comuna logró la cobertura de un 86% de su población objetivo en la vacunación contra la Influenza.

Esta estrategia tiene como meta sanitaria lograr que el 85% de la población prioritaria reciba su dosis correspondiente y así proteger la salud de toda la población.

Al respecto, el Seremi de Salud de la región, Dr. Darío Vásquez Guzmán, señaló «Queremos destacar el im-

meta sanitaria establecida en la campaña de vacunación contra la Influenza. Esto significa que se ha logrado una cobertura suficiente para generar el efecto rebaño, lo que no solo protege a las personas vacunadas, sino también a toda la comunidad, especialmente a quienes no pueden vacunarse por razones de salud», señaló la autoridad.

Además, la Autoridad de Salud explicó que para lograr el 100% de la vacunación de la población objetivo en la comuna de Canela, faltan va-

## ▶ ATENCIÓN LA HIGUERA, COQUIMBO Y OVALLE

En tanto, en toda la región de Coquimbo la campaña presenta una cobertura del 65,3% de la población prioritaria, con más de 268 mil personas protegidas.

Para lograr una cobertura de 85% de la población objetivo, aún falta por vacunar a 86.172 mil personas.

En tanto las comunas de La Higuera, Coquimbo y Ovalle, presentan las más bajas coberturas de la cam-

paña con un 61,8%, 61,9% y 62%, respectivamente.

«Queremos hacer un llamado de atención para la comunidad de La Higuera, Coquimbo y Ovalle, para que se pongan al día en la estrategia de vacunación contra la Influenza. Actualmente tenemos una fuerte circulación de virus de la Influenza A, por lo cual, es muy importante que puedan acudir a vacunarse», señaló el Seremi de Salud, Dr. Vásquez.

salud de la comuna de Canela por su compromiso y enorme trabajo, clave para alcanzar la meta sanitaria de vacunación contra la Influenza.

También extendemos un agradecimiento a toda la comunidad, por confiar en la vacunación y por asumir con responsabilidad el cuidado



colectivo. Este logro es reflejo de lo que podemos alcanzar cuando trabajamos juntos por la salud de todos»